

SAINT DOMINIQUE

4^{EME} DIMANCHE DE L'AVENT | 22 DECEMBRE 2024 | ANNÉE C

DIMANCHE DE LA SAINTE FAMILLE | 29 DECEMBRE 2024 | ANNÉE C



Il est là !

Un dimanche, dans son homélie, le saint Curé d'Ars, Jean-Marie VIANNEY, tendant sa main vers le tabernacle s'est exclamé, la voix altérée par l'émotion : "Il est là !" Et il a répété trois fois ces mots car l'émotion l'empêchait d'aller plus loin. Et quand il a pu finir sa phrase il a ajouté : « Il est là celui qui nous aime tant ! Pourquoi ne l'aimerions-nous pas ? »

Ce propos est, bien sûr, référé au mystère de l'Eucharistie. Mais comment ne pas voir qu'il s'applique aussi bien au mystère de l'Incarnation ? Ces deux mystères étant étroitement liés.

Certes, nos petits santons, de Provence ou d'ailleurs, de terre cuite, de plâtre ou d'autre matière, ne sont pas la présence substantielle et réelle du Christ. Mais la représentation de la crèche est bien plus qu'une décoration festive. La représentation de la crèche est là pour nous rappeler la volonté éternelle de Dieu de vivre avec nous. Il veut que nous vivions de sa vie, et il commence par venir vivre notre vie. Nous ne serons pleinement unis à lui qu'après notre passage sur terre, mais il est déjà pleinement uni à nous dans le mystère de son Incarnation.

Et si nous installons une crèche dans nos logements, ce n'est pas seulement pour mettre un petit vernis chrétien sur une fête devenue, par ailleurs, très profane. Par la crèche, nous invitons Jésus chez nous ; nous l'invitons à partager notre vie quotidienne. Nous l'accueillons dans notre intimité. Il est de bon goût de faire une jolie crèche, mais ce n'est pas pour des raisons décoratives ; c'est d'abord pour honorer le Seigneur et surtout pour célébrer cette présence du Sauveur dans notre vie. Nous connaissons ce désir de Dieu d'habiter chez nous, et nous voulons l'accueillir et lui faire une place dans nos vies.

À nous maintenant de prendre conscience de sa présence aimante. Pourvu que cela soit l'occasion d'un renouveau de notre vie spirituelle.

Père Vincent Bellouard

MESSES HEBDOMADAIRES

Lundi 18h30

Mardi ~~7h30~~ et 18h30

Mercredi ~~07h30, 12h15~~ et 18h30

Jeudi ~~07h30, 12h15~~ et 18h30

Vendredi ~~7h30~~ et 18h30

Samedi

9h00

18h30 messe dominicale

Dimanche

9h00, 10h30 et 18h30

CONFESSIONS

Lundi, mardi, mercredi,
Jeudi 2 et vendredi 3 janvier
de 17h30 à 18h20
Mercredi de 19h00 à 19h30
Samedi de 9h30 à 10h30

LAUDES

Jeudi à 9h00

CHAPELET

du lundi au vendredi à 19h00
samedi à 09h45

ADORATION

Adoration permanente

Du mardi 8h au vendredi 19h00

Adoration pendant les confessions

AGENDA PAROISSIAL

Lundi 23 décembre, st Jean de Kenty

Mercredi 25 décembre, **Nativité du Seigneur**

Jeudi 26 décembre, saint Etienne, diacre, premier martyr

14h30 : Café Sourire avec la conférence St Vincent de Paul salle ste Thérèse

Vendredi 27 décembre, saint Jean, apôtre et évangéliste

Samedi 28 décembre, saints Innocents, enfants martyrs

Dimanche 29 décembre, fête de la Sainte Famille de Jésus, Marie et Joseph

Mardi 31 décembre, saint Sylvestre 1^{er}, pape

Mercredi 1^{er} janvier, **sainte Marie, Mère de Dieu**

14h30 : Café convivial pour fêter la nouvelle année avec la conférence saint Vincent de Paul salle ste Thérèse

Jeudi 2 janvier, saint Basile le Grand et saint Grégoire de Naziance, docteurs de l'Eglise

14h30 : Café Sourire avec la conférence St Vincent de Paul salle ste Thérèse

Vendredi 3 janvier, sainte Geneviève, patronne de Paris

Samedi 4 janvier, fête du saint Nom de Jésus

Dimanche 5 janvier, **Epiphanie du Seigneur**

Horaires de Noël

Mardi 24 décembre

9h00 messe du jour

Messes de Noël

18h30 : messe de la nuit

20h00 : messe de la nuit

24h00 : messe de minuit

Mercredi 25 décembre

9h00 : messe de l'aurore

10h30 et 18h30 messe du jour

CARNET PAROISSIAL

MESSES célébrées aux intentions suivantes :

Samedi 21

18h30 Jacques BOYER †

Mardi 24

18h30 Andy SIOUSARAN †

20h00 Madame Gabrielle PACE †

Samedi 28

18h30 Celestino FERREIRA †

Dimanche 29

18h30 Pierre COLONNA †

Vendredi 3 janvier

18h30 défunts de la famille JACQUES-JEAN †

Samedi 4

18h30 Lucie LADEVIE †

Dimanche 5

9h00 Monsieur Rosaire CORSET †

Obsèques

Pierre BERGEZ lundi 23 à 10h30

Ginette FRANÇOIS mardi 24 à 10h30

Confessions de Noël

Samedi 21 décembre de 9h30 à 11h30

Lundi 23 décembre de 17h30 à 18h30

Mardi 24 décembre de 17h00 à 18h30

Horaires pendant les vacances

Tous les jours messe à 18h30

Jeudi 2 et vendredi 3 janvier :

Adoration et confessions de 17h30 à 18h20

Vacances au Col du Grand Saint Bernard

Merci à ceux qui se sont inscrits de bien vouloir contacter l'abbé Enguerrand : edebelabre@hotmail.com

La Conférence Saint Vincent de Paul organise

- un Café Sourire le 1^{er} janvier à 14h30 pour fêter la nouvelle année

- un Café Sourire, ouvert à tous, le samedi 11 janvier de 14h30 à 17h30 dans la salle Sainte Thérèse du 9 Villa Saint Jacques. Les chevaliers de Colomb nous aideront à véhiculer les personnes qui le souhaitent.

N'hésitez pas à en parler autour de vous et à transmettre les coordonnées des personnes susceptibles d'être intéressées et qui nécessitent de l'aide pour le déplacement :

svpstdominique@gmail.com.

DIMANCHE 22 DECEMBRE

Première lecture (Mi 5, 1-4a)

Ainsi parle le Seigneur : Toi, Bethléem Éphrata, le plus petit des clans de Juda, c'est de toi que sortira pour moi celui qui doit gouverner Israël. Ses origines remontent aux temps anciens, aux jours d'autrefois. Mais Dieu livrera son peuple jusqu'au jour où enfantera... celle qui doit enfanter, et ceux de ses frères qui resteront rejoindront les fils d'Israël. Il se dressera et il sera leur berger par la puissance du Seigneur, par la majesté du nom du Seigneur, son Dieu. Ils habiteront en sécurité, car désormais il sera grand jusqu'aux lointains de la terre, et lui-même, il sera la paix !

– Parole du Seigneur.

PSAUME 79

R/ Dieu fais-nous revenir ; que ton visage s'éclaire et nous serons sauvés

Berger d'Israël, écoute,

Resplendis au-dessus des Kéroubim !

Réveille ta vaillance

Et viens nous sauver.

Dieu de l'univers, reviens !

Du haut des cieux, regarde et vois :

Visite cette vigne, protège-la,

Celle qu'a plantée ta main puissante.

Que ta main soutienne ton protégé,

Le fils de l'homme qui te doit sa force.

Jamais plus nous n'irons loin de toi :

Fais-nous vivre et invoque ton nom ! R/

Deuxième lecture (He 10, 5-10)

Frères, en entrant dans le monde, le Christ dit : Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande, mais tu m'as formé un corps. Tu n'as pas agréé les holocaustes ni les sacrifices pour le péché ; alors, j'ai dit : Me voici, je suis venu, mon Dieu, pour faire ta volonté, ainsi qu'il est écrit de moi dans le Livre. Le Christ commence donc par dire : Tu n'as pas voulu ni agréé les sacrifices et les offrandes, les holocaustes et les sacrifices pour le péché, ceux que la Loi prescrit d'offrir. Puis il déclare : Me voici, je suis venu pour faire ta volonté. Ainsi, il supprime le premier état de choses pour établir le second. Et c'est grâce à cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l'offrande que Jésus Christ a faite de son corps, une fois pour toutes.

– Parole du Seigneur.

Alléluia. Alléluia. Voici la servante du Seigneur : que tout m'advienne selon ta parole. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 1, 39-45)

En ce temps-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. » En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

DIMANCHE 29 DECEMBRE

PSAUME 83

R/ Heureux les habitants de ta maison, Seigneur !

De quel amour sont aimées tes demeures,

Seigneur, Dieu de l'univers.

Mon âme s'épuise à désirer les parvis du Seigneur ;

Mon cœur et ma chair sont un cri vers le Dieu vivant !

Heureux les habitants de ta maison :

Ils pourront te chanter encore !

Heureux les hommes dont tu es la force :

Des chemins s'ouvrent dans leur cœur !

Seigneur, Dieu de l'univers, entends ma prière ;

Ecoute, Dieu de Jacob.

Dieu, vois notre bouclier,

Regarde le visage de ton messie. R/

Alléluia. Alléluia. Seigneur, ouvre notre cœur pour nous rendre attentifs aux paroles de ton Fils. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 2, 41-52)

« Les parents de Jésus le trouvèrent au milieu des docteurs de la Loi »

Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume. À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem, en continuant à le chercher. C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses. En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements. Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Appel au Denier de l'Église



Avec le mois de décembre survient la dernière ligne droite pour le Denier de l'Église. Beaucoup d'entre vous versent leur contribution au Denier au cours du mois de décembre. Merci de ne pas oublier ce geste de soutien et de participation à la vie de notre paroisse, geste si nécessaire pour les finances de la paroisse afin de poursuivre notre mission.

Vous pouvez verser votre contribution de trois façons :

– En ligne, directement sur le site internet de la paroisse :

<https://denier.paris.catholique.fr/?etape=1&affection=14DOM>

– Par chèque, à l'ordre de
« Paroisse saint Dominique – ADP »

– Avec le QRcode ci-joint



Vous trouverez aussi toutes les informations relatives au Denier dans les enveloppes disponibles sur les présentoirs.

Maraudes

L'équipe des maraudes poursuit sa mission auprès des personnes sans abri du quartier. Elle a besoin de renfort le mercredi et le jeudi soir, rendez-vous 20h au centre paroissial villa st Jacques.

Vous pouvez également aider en déposant au secrétariat (9 villa st Jacques) des sous-vêtements pour hommes, des chaussettes, des couvertures, des couettes et des pulls chauds, bonnets, parka, gants et sac de couchage. Contact : philippe.mercier.rossi@gmail.com

Lancement de la rénovation de la maison Effata

La paroisse St Dominique a le privilège d'avoir reçu en legs une maison sise au 7 villa Saint-Jacques, à quelques pas de l'église. Depuis 3 ans, elle est habitée par des jeunes femmes étudiantes ou jeunes professionnelles qui s'engagent au service de la paroisse. Est maintenant venu le temps de la rénovation de cette maison très vétuste. Ce projet engage toute la paroisse. C'est pourquoi une présentation des travaux et des besoins de financement sera ouverte à tous les paroissiens **dimanche 12 janvier** après la messe de 10h30. Cette présentation aura lieu à la crypte et se poursuivra par un apéritif. Nous comptons sur votre présence

Neuvaine de Sainte-Geneviève

Comme chaque année, la neuvaine de prière à Sainte Geneviève, patronne de la ville de Paris se déroulera du 3 au 11 janvier 2025. Pour permettre aux personnes qui travaillent, la messe quotidienne et la vénération des reliques se déroulera du lundi au vendredi à 12h15 et à 18h45. Dimanche 5 janvier à 15h, Mgr Philippe Marsset, évêque auxiliaire, présidera la messe. Samedi 11 janvier à 15h, Mgr Laurent Ulrich, archevêque de Paris, présidera la messe. Celle-ci sera suivie d'une procession jusqu'au parvis de Notre-Dame.